



## 「高森中学校体育大会」、「高森東小・中学校合同運動会」 優勝めざして一致団結

5月21日、「高森中学校体育大会」「高森東小・中学校合同運動会」が開催されました。当日は、雨が予想されたため、雨天バージョンのプログラムに切り替えてのスタートとなりました。徒競走やかわいらしいダンス、勇壮な応援演舞などを披露した児童・生徒たちに惜しめない拍手と歓声が送られていました。



高森中学校2年生が挑戦した応用競技「おさるのかごやで川渡り」

## 菅山・水迫地区

### 扇状の美しい棚田で田植えが始まる

今年も菅山・水迫地区の棚田で田植えシーズンを迎えました。「今年は雨が少なく水不足のため田植えが例年よりもおこなわれている」と富永頼秋さん（菅山・水迫）が話していました。

また、この美しい棚田の風景を撮影しようと、県内外から多数のカメラマンが訪れています。稲穂が実った収穫時期の棚田も楽しみです。



毎年多くのカメラマンの撮影スポットになっています

## 阿蘇フォークスクール GW特別イベント 高森の自然を満喫する

4月29日から5月5日の間、阿蘇フォークスクールで「うら庭バザール2011」が開催されました。これは、ゴールデンウィークにあわせて行われたもので、手仕事の体験をする竹籠作りや、自然を満喫する根子岳へのピクニックや山菜採りなどに多くの親子連れが参加し楽しんでいました。



テラコッタ粘土で思い思いの作品を作る子どもたち